

El Grupo Agbar logra un beneficio de 22,8 millones de euros en el primer trimestre del 2004

- *El beneficio ha aumentado en un 38,4% con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior*

Los ingresos de explotación consolidados del Grupo Agbar durante el primer trimestre del 2004 han ascendido a 614,6 millones de euros frente a 710,7 millones de euros en el mismo periodo de 2003. Aunque, a priori pueda parecer que se ha producido un descenso, cabe destacar que en el presente ejercicio no se ha incorporado la actividad del Grupo Cespa, debido a su enajenación en el último trimestre del año 2003. Así pues, sin tener en cuenta el nivel de ingresos aportado por el Grupo Cespa en el año anterior, el crecimiento de los ingresos de explotación del Grupo Agbar se eleva a 11,8%.

El resultado de explotación (EBIT) ha alcanzado los 52,4 millones de euros frente a 65,1 millones de euros del año anterior. Sin tomar en consideración la contribución del Grupo Cespa en el mismo período del año 2003, el crecimiento del EBIT se sitúa en el 9,6%.

El beneficio crece un 38,4%

El Grupo Agbar ha alcanzado a cierre de marzo un resultado neto consolidado, tras descontar el impuesto de sociedades y la imputación de resultados a minoritarios, de 22,8 millones de euros. Este beneficio es un 38,4% superior al conseguido en el mismo periodo del año 2003, e incluye la plusvalía de 11,9 millones obtenida por la enajenación al Grupo Ferrovial de la participación del 100% sobre Trasa, Tratamiento de Residuos, S.A, con lo que la desinversión del Grupo Agbar en la actividad de residuos sólidos queda concluida totalmente.

El Presidente Ejecutivo del Grupo Agbar, Ricardo Fornesa, ha destacado que los resultados del Grupo en el primer trimestre evidencian “la solidez del Grupo, demostrada por su continuidad en el crecimiento orgánico”.

Barcelona, 12 de mayo de 2004